Trois paysans assassinés au Venezuela



Trage not form Caracas not acousting a condamné l'assassinat de trois paysans à Sabaneta, dans l'État de Barinas.

Dans un twitt le ministre vénézuélien a signalé que ce crime atroce est commis contre ceux qui ont reçu le titre des terres qu'ils travaillaient.

Selon des témoins des individus portant des cagoules à la solde d'un propriétaire terrien de la région seraient les responsables de l'assassinat de ces trois paysans.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168279-trois-paysans-assassines-au-venezuela



Radio Habana Cuba